



Remerciements

Le syndicat c.g.t FPT remercie l'ensemble des salariés ayant participé à notre mouvement. Nous avons pu remarquer que le mécontentement est général au sein de l'entreprise quelque soit le secteur, la fonction et vous avez tous eu le courage de l'exprimer par votre engagement pendant la grève, encore MERCI.

Finalité

Une fois de plus, ce sont nous, les salariés non cadres, qui sommes lésés. 50 € en trois fois !!!! dont la dernière fois en 2012 !!! en revanche pour les non grévistes de cadre, ceux percevant déjà la V.R.L. (prime acquise sur notre dos), 2.1% au mérite. (et ils le méritent tous !!! LOL...)

De plus , il nous faudra décompter nos heures de grèves , ce qui fait que nous ne percevrons rien au final.

Notre avis

C'est avec tristesse que nous avons informé l'ensemble des salariés, ce matin, à l'entrée de l'usine, de l'arrêt de notre mouvement. Et oui, nous étions les seuls à vous en informer !! Mais où sont donc passés les autres ??? Vous savez, les révolutionnaires qui ne voulaient pas poser leurs culottes, ou alors ceux qui promettaient avant les dernières élections, de tout casser !!!

Honnêtement nous ne savons pas où ils sont ! Peut-être sont-ils en train de prendre le petit déjeuner avec une partie de notre direction. Va savoir !!! Enfin pas avec notre courageux directeur, lui il s'est sauvé en douce jeudi dernier !!!! Et il devait avoir faim car il a « faux filet » par la cantine. !!!! La récession n'est pas pour tout le monde.

La CGT

Mardi 15 Mars 2011.